

Achtung!

Liebe Tennisfreunde,

auf Grund der extremen Trockenheit ist es sehr wichtig, die Pflege der Plätze zu intensivieren.

1. Vor dem Spiel sind die Plätze **intensiv und komplett** (auch die Randbereiche) zu wässern.
(ca. 4 – 6 Minuten)
2. Bei **extremer Hitze und Trockenheit** sind die Plätze nach **jedem gespielten Satz** oder ca. **alle halbe Stunde** abzuspritzen und abzuziehen. Vertiefungen sind vorab mit den Scharrierholz auszugleichen.
3. Nach dem Spiel sind die Plätze erst kurz abzuspritzen, so dass sie nicht stauben. Vertiefungen sind vorab mit den Scharrierholz auszugleichen. Erst dann wird der Platz abgezogen und die Linien mit dem Besen gefegt.
4. Falls kein neuer Spieler danach die Plätze nutzt, ist der Platz bei Trockenheit nochmals komplett zu wässern.

Wenn obige Regeln nicht befolgt werden kommt es auf dem Platz zu extremen Unebenheiten und einer Versandung. Die ist sicherlich nicht im Sinne eines Tennisspielers.

Euer Vorstand